



## Saúl Monreal esperará “que Dios lo ilumine” ante veto para 2027 en Zacatecas

Morena busca evitar la sucesión entre familiares en gobernaturas, bajo reglas impulsadas por Claudia Sheinbaum para fortalecer la institucionalidad partidista



Por Alexa Cirel

11 Feb, 2026 05:20 p.m.



El senador de Morena, [Saúl Monreal](#), aseguró que esperará “que **Dios lo ilumine**” para tomar una decisión sobre su **futuro político**, luego de que las **reglas internas** de su partido le impiden competir por la **gobernatura** de **Zacatecas** en **2027**, debido a que su **hermano, David Monreal**, es el actual **mandatario estatal**.

“Espero que Dios me ilumine para tomar la mejor decisión. Jurídicamente, me asiste la razón, pero a lo mejor políticamente no me asiste”, expresó.

El senador afirmó que valorará el llamado de la **mandataria federal** y que analizará con **serenidad** los **escenarios** en los próximos meses. Reconoció que su aspiración es **legítima**, pero también admitió que podría no ser políticamente viable en este momento.

“Voy a analizar. No voy a ser un **suicida político**”, declaró, al tiempo que dejó abierta la posibilidad de solicitar el **consejo** de su **hermano, el diputado Ricardo Monreal**, quien también ha opinado que la postura de la presidenta tiene **sustento político**.

[Saúl Monreal esperará “que Dios lo ilumine” ante veto para 2027 en Zacatecas - Infobae](#)